

Derechos Humanos: San Agustín y
Los Agustinos
*VI Simposio de la Relectura de
San Agustín y la Escuela Agustiniiana
Desde la Realidad de América Latina*

México, D.F. del 14 al 18 de enero de 2002

Del 14 al 18 de enero de 2002, en la Casa Santa Mónica de la Provincia de México, la OALA organizó el VI Simposio de la Lectura de San Agustín desde América Latina. Durante cada periodo de la directiva, el Secretario-General organiza el simposio según el tema aprobado por la última Asamblea General de OALA. Esta vez el tema era San Agustín y los Derechos Humanos. La conferencia fue organizado por el Secretario-General, P. Fr. Mario Mendoza, O.S.A., con la participación de agustinos de diferentes países y también con la presencia de la Comisión de Historia de la Orden en América Latina. Aquí ponemos los enlaces para ver los temas presentados por los diferentes expertos. Los que faltan son porque la ponencia tiene que ser revisada por el autor. Esperamos tenerlas completos en el futuro próximo.